

Atelier d'échanges de pratiques du 21 avril 2022

Informations concernant l'atelier

Thème	Participants	Coanimatrices chargées de projet au COPS
Le partenariat en santé dans le domaine de l'Education Thérapeutique du Patient	5 professionnels du système de santé 2 patients partenaires ressources 1 patient partenaire et représentant des usagers	Catherine Corbeau (médecin) Fabienne Ragain-Gire (patiente partenaire ressource et RU)

Situation choisie par le groupe

Reconnaissance de la place du patient partenaire ressource, du temps passé et des frais engendrés (défraiement transports), dans la coconstruction d'un programme d'ETP puis dans son déroulement.

Synthèse coconstruite

Propositions issues de l'atelier concernant le partenariat en santé dans le domaine de l'ETP

- Importance de soulever au plus tôt les **questions non clarifiées** :
 - avec **l'équipe** (échanges sur l'intérêt de la place du patient partenaire ressource, pour quoi précisément, comment...)
 - avec **la structure** (convention de partenariat)
- Intérêt d'échanger sur
 - les pratiques existantes (temps qu'implique la coconstruction, modèles de convention, rédaction du rôle des patient partenaire ressource dans le dossier ARS)
 - les chantiers en cours (négociations nationales..., les pratiques innovantes ou expérimentales)
 - et aussi sur sa situation particulière (histoire du partenariat dans un contexte précis, association ou pas, gros établissement ou pas..., motivations et limites personnelles à poser).